
BOAR Kramer teilt mit, dass RM Prof.-Dr. Appel am 28.05.2013 beantragt habe in die 
Niederschrift aufzunehmen, dass er seine Ausarbeitung über den Schattenschlag der 
Windgeneratoren in den möglichen Eignungsflächen in der Sitzung am 16.05.2013 erläutern 
wollte. Das Angebot wurde abgelehnt, da die Unterlagen im Ratsinformationssystem 
vorliegen.  


